

Fuente: Prensa Latina

Fecha: 14 de septiembre de 2011

Título: Alistan en Santiago de Cuba banco de leche materna

Link: http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=323595&Itemid=1

Alistan en Santiago de Cuba banco de leche materna



Santiago de Cuba, 14 sep (PL) El primer banco de leche materna está hoy a punto en esta ciudad, donde contribuirá decisivamente a la salud de niños menores de un año, informó el director provincial del sector, doctor Jorge Miranda.

Esa instalación, apuntó Miranda, forma parte de una estrategia del Ministerio de Salud Pública en pos de elevar la calidad de vida de los recién nacidos y sus madres, que por determinadas dificultades están privados de esa lactancia de forma directa.

Precisó el especialista que el banco está ubicado en el Hospital Clínico-Quirúrgico Juan Bruno Zayas y dispondrá de moderno equipamiento para la extracción y conservación de la leche, con la cual serán nutridos niños con bajo peso al nacer para acelerar el proceso de recuperación.

El director provincial destacó la colaboración de Brasil en este empeño y la experiencia de otros territorios como Pinar del Río y La Habana, principalmente en la preparación de las personas que desempeñarán tan humana labor.

Igualmente se refirió a que el mayor centro asistencial de la provincia continuará asumiendo las mayores complejidades del programa materno-infantil, junto al protagonismo especializado de las otras dos instituciones de maternidad de la urbe.

Otras modalidades en práctica para continuar reduciendo la mortalidad infantil y favorecer el bienestar de los pequeños son piel a piel y canguro, mediante los cuales se fortalecen los vínculos afectivos madre-hijo desde esos primeros días.

mem/mc